

Basauri se acerca a África

Las bibliotecas dan a conocer el centro del continente negro hasta final de año. Es la tercera vez que Basauri acoge este programa para conocer otros países. Además de en África central, los vecinos han podido zambullirse en Bolivia y el Magreb.

CHAD, la República Centroafricana, República Democrática del Congo, Gabón o Guinea Ecuatorial son países que suenan en las memorias de los ciudadanos pero que rara vez saltan del atlas a su día a día. Para ayudar a conocer mejor estas zonas alejadas, pero muy cerca de los basauritarras debido a los nuevos vecinos llegados desde esos lugares, las bibliotecas del municipio se integrarán una vez más en la campaña Liburutegiak Topaleku. Esta iniciativa, financiada por el Gobierno vasco, pretende acercar la riqueza cultural de otras latitudes del planeta. En esta ocasión, velarán por expandir datos e historias de los países que conforman el centro de África.

Es el tercer año consecutivo que Basauri participa en este programa. Las dos ediciones anteriores hicieron que los vecinos se interesaran por todo lo relacionado con Bolivia y el Magreb. Liburutegiak Topaleku comenzará el próximo día 18 y estará activa hasta fin de año.

Durante este mes y medio en el que el África negra llenará la casa de cultura de Ibaigane, los ciudadanos podrán asistir de forma gratuita a charlas, exposiciones de fotografía, cuentacuentos y hasta una muestra de artesanía. Además de las citas programadas para las próximas semanas, los interesados en saber más sobre estos países podrán consultar en cualquier momento los fondos documentales relacionados con ellos que se pondrán a su disposición en las bibliotecas como libros, películas y hasta discos de música popular.

Además de los países mencionados, el centro de África se compone de Burundi, Ruanda y de otros territorios como Angola, Camerún, Santo Tomé y Príncipe y Zambia.

A descubrirlos sin tener que recorrer medio mundo contribuirá el narrador camerunés Bonifacio Ofogo el día 20 con dos sesiones de cuentacuentos, una a las 18.00 y otra a las 20.00 horas, con asistencia libre y gratuita. El primer pase será en la biblioteca infantil y el segundo tendrá lugar en la de adultos. El salón de actos será el escenario de la siguiente actividad que correrá a cargo del musicólogo Polo Vallejo y dos actores de teatro ecuatoguineanos: Javier Treviño y Primo José. Los tres escenificarán la obra África en blanco y negro, el día 23 a las 19.00 horas.

Ya el 10 de diciembre a las 18.00 horas en la biblioteca infantil los niños disfrutarán aprendiendo con los cuentos y la actividad plástica de Cataplina. Y tres días después, los mayores podrán acudir a la charla Literatura actual de las mujeres africanas, con Josune Muñoz, de Skolastika, a las 19.30 horas. Por último, el 18 de diciembre, David Bidarte charlará sobre su Viaje geopolítico al África Central a las 20.00 horas.

